

# 永小だより

TEL 48-2811

FAX 48-2816

～いつも笑顔で あたりまえのことを～

## いつも“TEAM”の3年生

校長 工藤 嘉宏

7月に入りました。先週は天候が安定せず、太陽が雲に隠れる日も多かったのですが、気温は着実に上がっています。学校ではプール学習も始まり、子どもたちは様々な学習を通して、北海道の短い夏を味わっています。1学期の終業まであと2週間。教室では移動式エアコンを活用しながら、また、グラウンドや体育館では水分を十分に補給しながら熱中症に気をつけ、子どもたちの学習環境と笑顔を守ってまいります。水筒をはじめとする熱中症対策へのご理解とご協力を、引き続きよろしくお願いたします。



先月は「運動会」「宿泊学習」「遠足」と大きな行事が続きました。5年生のがんばりは先月号でお伝えしたところですが、3年生も大変内容の濃い6月となりました。

今年度、中学年となり、教室も2階へ移動となった3年生。社会、理科、総合的な活動の時間、そして外国語活動と、新しい教科も目白押し。そのうえ授業時数も増え、日によっては6時間授業になるなど第3学年は、学校生活が大きく大きく変わる学年です。そんな3年生

の目標であり、支えになっている合言葉が「TEAM ～チーム～」。

前述の遠足では、天候を考慮し変更した予定にそって、友達同士励まし合いながら、ひたむきに目的地まで歩き続ける姿が見られました。また、6月下旬に実施した「社会見学」では、路線バスを利用し「旭川デザインセンター」へ出向き、ふるさと旭川の産業についての学習を深めました。現在、そのまとめとして、新聞づくりに励んでいます。



好奇心と行動力にあふれる3年生。それぞれの学級だけではなく、学年がひとつの“TEAM”となり、互いの成長を支え合う3年生から、これからも目が離せません。

### ★プール授業は楽しいな★

現在、毎日のようにプール授業が行われています。学校で着替えて、バスタオルで体をくるんでプールに移動するところから楽しそうな子どもたち。授業もちろん頑張っています。せっかく学校にプールが整備されているので、たくさん泳いで、夏を楽しんでもらいたいと考えています。写真は教職員による清掃の様子（6月初旬）。子どもたちの笑顔を思い浮かべながら行いました。



### ★常任委員会が開かれました★

6月19日、視聴覚室で「PTA常任委員会」が開かれました。学年役員さんが集合し、今年度の学年行事の計画を考えました。どの役員さんも真剣な表情で話し合いをされていました。

今後、役員さんから、学年行事についてのお知らせがあるはずですが、きっと多くの



方と交流できる貴重な機会になると思いますので、ぜひ、参加を検討してください。

# 楽しかった宿泊学習&遠足

## ～ きまりを守って、元気に活動できました! ～

6月11日～12日は5年生の「宿泊学習」、6月20日は1～4年生の遠足がありました。宿泊学習に向けて、5年生は時間をかけてしっかりと準備を進めました。当日も集団行動や仲間と助け合い励まし合うことの大切さを学ぶことができました。さすが高学年です。遠足に向けては、どの学年もただ遊ぶ機会とは捉えずに目標や活動内容を考えながら準備を進めることができました。当日は空模様が心配でしたが、笑顔あふれる時間となりました。



【5年生 宿泊学習】博物館を見学したり、カヌーに乗ったり…。様々なことを仲間と挑戦することで、たくさんの思い出ができました。これからの学校生活にもきっと生きることでしょう!



【1年生】みんな笑顔で遊べました。



【2年生】きまりを守って遊びました。



【3年生】社会見学も兼ねて活動しました。



【4年生】多くの友達と楽しく遊びました。

# 7・8月

【7月・生活目標】きまりを守って生活しよう  
【8月・生活目標】元気にあいさつをしよう

<7月中旬から8月にかけて>

- 7月12日(金) クラブ
- 16日(火) SC来校日(山田さん) 諸費振替日
- 18日(木) SC来校日(久能さん) 校外学習(5年 農業高校)
- 19日(月) クラブ
- 23日(火) 1学期終業式 5時間授業
- 24日(水) 夏季休業(～8月25日)
- ※7月24日～8月9日の平日は「プール開放」
- …詳しくは先日配付の文書で確認願います
- 26日(金) 市P連ブロック研修会
- 下旬 屯田まつり(市P連として一部参加)
- ※8月13日～16日は「学校閉庁日」です。
- 8月15日(木) 諸費振替日
- 26日(月) 2学期始業式 5時間授業
- 28日(水) 避難訓練
- 29日(木) 全校4時間授業(給食なし)～30日



1年生教室を掃除する6年生